

今期最終ゼミ&4期生ファイナルプレゼン

4期生 杉山 聡一

1/27(水)は今期の最終ゼミかつ我々4期生のファイナルプレゼンが行われました。今期1年間がもう終わってしまうということにも驚きを感じますが、我々4期生がファイナルプレゼンをする日がこんなにも早く訪れたことに驚きとさみしさを感じている杉山です。我々4期生は2期生と3期生の先輩方のファイナルプレゼンを見ているだけに、もう後輩に向かってする番が回ってきたのか！という感じです。

さて、この日も例年通り？お昼はピザの立食パーティをして、4期生だけのラストゼミ、5期生を交えてのファイナルプレゼンから打ち上げという流れでした。まずはピザパーティです。しかし、ここはいつもと違いました。4期生がわいわいピザを用意し食べるのは今か今かと待ちわびていた時、5期生が1人も教室に現れません。先生までもが「今日は全員でピザを食べるって言ったよね？」と心配だし、不安になる4期生一同。そうしたら一斉に5期生が教室になだれ込んで、みんなで一言「お疲れ様でした！」とクラッカーの音！



なんとサプライズで4期生の最後のゼミを祝ってくれ、さらにはケーキまでも用意してくれていました！本当にありがたいですね。フライングしてうるっと来ていたホソミンを含め、みんな感動してしまいました。写真は用意してくれたケーキと、うれしくて少し浮かれている4期生と先生です。

さて、そのような波乱の幕開けから一転、空腹も相まって黙々とピザを平らげて、4期生のみでの最終ゼミです。最後の最後までみんなで全力で考えることのできるテーマを先生が用意してくださいました。細かい内容は後輩の皆さん、自分たちが最終ゼミを迎える時を楽しみにしててください！最後の最後までみんなで意見を出し合うことができ、最後のゼミ内容まで本当に宮川ゼミを感じる事ができるものでした。これまで、このメンバーの中で少しでも議論に参加し、みんなと過ごすことができたことは本当に誇りです。

そしてついにこの時を迎えます、4期生のファイナルプレゼンです。今年はいくじ引きで順番を決定し、ゼミ長と副ゼミ長が1番と2番を担うという驚きの順番でした。例年通り、「今の自分10年後の自分」というテーマで各々プレゼンを行いましたよ。個人の内容にはあま

り踏み込みませんが、みな思いを込めすぎて、時間関係なく語る人が多々いましたね。6分間という目標で、最長は13分ほどでした(笑)。それにしても、一人一人その人らしいプレゼンを最後にすることができたのではないのでしょうか。どの人のプレゼンも聞き入ってしまいました。このプレゼンはそのあとも見返せるように動画として保存されるので、また見るのがとても楽しみです。

その後は居酒屋さんへと場を移して打ち上げです。みな、特に4期生は様々な思いを持ちプレゼンを迎えていたので、その後はいつもより盛り上がっていたように感じます。こうして飲み会ができるのもあと数回、満喫したいと思います。

これにてこの日のイベントは終了です。本当に名残惜しいです。ただ、冬合宿に卒業旅行、卒業論文発表、5期生のクリティカル・シンキングのプレゼンテーションに卒業パーティとまだまだ行事はあるので、これからも楽しんでいきますよ！最後まで全力で取り組み、有終の美を飾ることができたらと思います。

